

AMNESTY INTERNATIONAL
ÖSTERREICH

Wien, am 9. Juni 2023

**Nachricht von Dr. Massud Mossaheb
an alle Amnesty Austria Unterstützer:innen**

Ich möchte dem Team von Amnesty Austria und allen AI-Mitgliedern meine tiefe Dankbarkeit zum Ausdruck bringen, die Kampagne für meine Freilassung – während meiner 1586 Tage willkürlicher Geiselhaft der Islamischen Republik Irans – unterstützt zu haben. Ich wurde am 3. Juni 2023 dank des Einsatzes des österreichischen Außenministeriums befreit und konnte in meine Heimat, nach Wien, zu meiner Familie zurückkehren.

Ich erfahre erst jetzt das tatsächliche Ausmaß Ihrer Unterstützung und bin zutiefst berührt. Jede einzelne Postkarte der Nowruz Aktion 2022 ist eine Nachricht der Hoffnung und der Menschlichkeit.

Sie haben mit dieser und anderer Aktionen nicht nur dazu beigetragen, das Unrecht, das mir angetan wurde, öffentlich zu machen; sondern auch mir Mut zu machen mit dem Wissen, dass es auf dieser Welt so viele engagierte und gute Menschen gibt.

Bitte setzen Sie sich weiterhin für Andere ein!

Ich danke Ihnen von Herzen,

Massud Mossaheb

A handwritten signature in black ink, reading "M. Mossaheb", enclosed within a large, hand-drawn oval. A horizontal line is drawn below the signature.